

2022年3月22日

各位

プラウドライフ株式会社

### 当社本社における新型コロナウイルス感染判明について

今般、当社本社において、新型コロナウイルスへの感染が判明いたしましたので、当社としての対応を含め、以下ご報告申し上げます。

#### ■ 現時点で判明している事実関係

- 当社本社に勤務する従業員1名について、検査受検の結果、3月18日に陽性が判明しました。
- 当該従業員は、感染が疑われる期間において、当社本社オフィスへの立ち入りを行っていない一方、当社が運営する介護付有料老人ホーム「はなことば南戸塚」（神奈川県横浜市）及び「はなことば三浦」（神奈川県三浦市）に業務のため立ち入っています。

#### ■ 当社としての対応

- 当該従業員が立ち入った上記当社運営ホーム館内において、入居者及びスタッフが使用する共用部等の消毒作業を実施しました。
- 上記ホームのご入居者及びスタッフの体調管理に万全を期しながら、ホーム運営を行います。
- 当該従業員について、当面の間、出勤を停止し自宅待機とします。
- その他、保健所とも連携し、適切な対応を行ってまいります。

引き続き、感染予防対策の実施に尽力してまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上